
 

 

COMITÉ LOIRE BASKET-

 

Elus Présents : Abdel AOUAREM, Antoine BEAL, Martine BEAL, Pauline BERAUD, Jean
Laurence BERGER, Jean-François BOURGEON, 
David LAMELA, Géraldine MONCORGE, Dominique MURE, 
SAUTET, Simon LERISSEL (en visio), Claudine ZENTAR

Elus Excusés : Cédric CHATELARD, Daniel DELLA SAVIA, Nadine DELLA SAVIA, Marie FARINA,
LAREURE, Emmanuel RICHIER, Simon VERISSEL, Denis VINCENT

Elu absent : Céline PICQ 

Invité excusé : Joël SCOMPARIN 

Invité présent : Dylan SAVOI 

 

APPROBATION  du Compte-rendu d

 

PRESIDENT :  

- Agenda : invitations et manifestations clubs
- Infos et vote: clubs en difficulté :

La fusion entre l’ASEB et SJBAGB ne se fera pas. Le club ne se réaffiliera pas et à ce jour sur 1
licenciés, 13 ont déjà mutés. Les 40 licenciés qui s’entraînent déjà à St Bonnefonds a
lundi 11 en présence de JF Bourgeon.
Pour les 117 licenciés de l’ASEB
contre, 8 abstention, 6 pour. 
Sur tous les championnats départementaux
l’ASEB (règles de participation : pas comptés dans les 3 mutés)
abstention . 
Réunion avec le nouveau président du Magique et les licenciés
mettre en place. 

- Info : demande affiliation d’un nouveau club Elite Basket Académie dont les statuts ont été déposés le 
16/02/2023. La FFBB a demandé l’avis du Comité
Président d’un élu qui par ailleurs
Explications de l’élu : Ce nouveau club 
des jeunes déjà licenciés dans un club (
perfectionnement avec des entraînements très individuels. Il n’y aura pas de nouveaux licenciés, d’équipes 
dans ce club. Le club veut être affilié s’il veut participer à des tournois.
plus en plus faibles, et le but de ce «
pas de salarié dans ce club mais les formations seront payantes. 
L’élu est prêt à se retirer de sa fonction de président de cette académie mais continuera à intervenir sur les 
entraînements dans son académie
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: Abdel AOUAREM, Antoine BEAL, Martine BEAL, Pauline BERAUD, Jean
François BOURGEON,  Kévin COUZON, Sandra DARCON, Mathilde GANIVET, 

A, Géraldine MONCORGE, Dominique MURE, Franck PUPIER, Gilles SANFILIPPO, 
Claudine ZENTAR 

, Daniel DELLA SAVIA, Nadine DELLA SAVIA, Marie FARINA,
RICHIER, Simon VERISSEL, Denis VINCENT 

rendu du Comité Directeur n°1 : unanimité 

: invitations et manifestations clubs : tableau complété sur le Drive. 
:  

a fusion entre l’ASEB et SJBAGB ne se fera pas. Le club ne se réaffiliera pas et à ce jour sur 1
licenciés, 13 ont déjà mutés. Les 40 licenciés qui s’entraînent déjà à St Bonnefonds a
lundi 11 en présence de JF Bourgeon. 

les 117 licenciés de l’ASEB, le Comité ne prendrait pas sa part de 20 euros sur les mutations 

les championnats départementaux (sauf barrage Ligue), nous ne comptabiliserons pas les mutés
: pas comptés dans les 3 mutés) : approuvé à l’unanimité

Réunion avec le nouveau président du Magique et les licenciés pour aider la nouvelle gouvernance à se 

: demande affiliation d’un nouveau club Elite Basket Académie dont les statuts ont été déposés le 
16/02/2023. La FFBB a demandé l’avis du Comité : avis réservé car conflit d’intérêt
Président d’un élu qui par ailleurs est référent au niveau des sélections.  

: Ce nouveau club devrait plutôt s’appeler Centre d’Entraînement car il va proposer à 
des jeunes déjà licenciés dans un club (obligatoire), d’avoir des entraînements supplémentaires de 

onnement avec des entraînements très individuels. Il n’y aura pas de nouveaux licenciés, d’équipes 
dans ce club. Le club veut être affilié s’il veut participer à des tournois. Pour cet élu, nos sélections sont de 
plus en plus faibles, et le but de ce « club » est d’améliorer le niveau technique de nos jeunes. Il n’y aura 
pas de salarié dans ce club mais les formations seront payantes.  
L’élu est prêt à se retirer de sa fonction de président de cette académie mais continuera à intervenir sur les 

dans son académie. 
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ETIENNE 

: Abdel AOUAREM, Antoine BEAL, Martine BEAL, Pauline BERAUD, Jean-Jacques BERAUD, 
Mathilde GANIVET, 

Gilles SANFILIPPO, Christine 

, Daniel DELLA SAVIA, Nadine DELLA SAVIA, Marie FARINA, Marine 

a fusion entre l’ASEB et SJBAGB ne se fera pas. Le club ne se réaffiliera pas et à ce jour sur 117 
licenciés, 13 ont déjà mutés. Les 40 licenciés qui s’entraînent déjà à St Bonnefonds auront une réunion ce 

sur les mutations : 2 

us ne comptabiliserons pas les mutés de 
: approuvé à l’unanimité moins 1 

pour aider la nouvelle gouvernance à se 

: demande affiliation d’un nouveau club Elite Basket Académie dont les statuts ont été déposés le 
conflit d’intérêt entre la fonction de 

Centre d’Entraînement car il va proposer à 
d’avoir des entraînements supplémentaires de 

onnement avec des entraînements très individuels. Il n’y aura pas de nouveaux licenciés, d’équipes 
Pour cet élu, nos sélections sont de 

» est d’améliorer le niveau technique de nos jeunes. Il n’y aura 

L’élu est prêt à se retirer de sa fonction de président de cette académie mais continuera à intervenir sur les 
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Questions des élus : Les intervenants arrivent de gros clubs et il y a crainte qu’ils ne démarchent ces jeunes 
pour qu’ils aillent dans leurs clubs. Crainte que les jeunes qui viennent de petits clubs ne soient happés par 
les gros – Image que cela peut renvoyer : le président de la technique pourrait attirer des jeunes de cette 
académie dans les sélections. – Comment faire venir les jeunes des petits clubs qui manquent effectivement 
de compétences sur les entraînements – Confusion entre la fonction de Président du club et celle d’élu 
référent des sélections Loire – Surtout pas Centre d’Entraînement car confusion avec CEC. 
Propositions du président : demander à l’élu de ne pas rester président de cette association. Le Comité et la 
Ligue ont mis un avis réservé. On a vraiment besoin de cet élu pour la technique, donc le Président 
demande à ce qu’il reste sur la fin de saison, mais pas chef de délégation par exemple au TDE, et pas de 
représentation, notamment sur sa présence sur tous les entraînements des sélections. Besoin d’être vigilant. 
Reste le problème d’affiliation et le risque de capter des enfants d’autres clubs, et risque de problème avec 
les intervenants de l’Académie. 

 

SECRETAIRE GENERALE : 

- Validation et communication invitation aux réunions du bureau  
- Information sur l’opération fédérale des Fontaines à eau 
- Nécessité pour les élus de lire le BO 
- Communication et explication sur le nouveau Calendrier Clubs 
- Communication sur l’ordre du jour des réunions d’infos clubs 
- Info sur la Réunion du Pôle Relations Clubs le 14 septembre (suite du campus de la FFBB) 

 

TRESORIER : 

- Info sur la facturation des affiliations, des cotisations départementales et 1er acompte des licences payable 
au 15 septembre. 

 

DIRECTEUR ADMINISTRATIF : 

- Point RH : NF a terminé son contrat le 31/08. Au 01/09 sont arrivés les 4 nouveaux salariés : Lydie, Pierre, 
Enzo, Jules. Clémence arrive le lundi 11. 

- Recherche Service Civique : toujours pas trouvé ! 
- Info terrain 3x3 : il est arrivé ! et il prend beaucoup de place ! Il va falloir le monter et voir comment on le 

transporte. 

 

POLE FORMATION :  

- Sélections : pas de tournoi dans la Drôme – match amical pour l’anniversaire de SJBAGB 
- Travail sur les CEC où il va falloir faire du travail différencié selon le niveau des enfants. Dépoussiérer ces 

CEC où on est tombé un peu dans la routine. 
- Félicitations à Noël Franco pour son comportement exemplaire sur la passation et la transmission des infos. 
- Recyclage des 220 officiels + intervention sur l’Open C Jallon et l’Open PR. 13 en année sabbatique et 40 

n’ont pas répondu. Vrai problème avec la moitié des officiels mineurs. 
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- Jacob Holtzer : l’Education Nationale a validé avec 8 inscrits (ils en demandaient 10) et intervention le
mercredi, Virginie alterne avec Lydie la nouvelle CTA. Une vraie section basket s’est mise en place. Une
nouvelle convention sera signée par JFB et GSF.

- ETR ce vendredi pour les salariés à Bron : Pierre et Geoffrey y ont participé.

POLE SPORTIF : 

- Précision sur le montage des poules et le début des championnats : U20 problème avec 6 en poule haute et
14 en poule basse -> décision de faire 2 poules de 10

- Open PR : info et dispo des élus : les clubs doivent fournir le nom de l’OTM avant le match
- De  nouveaux élus ont intégré la commission et une réunion aura lieu sur la dernière semaine de septembre.
- OK pour le 3x3 Classique Tour (3x3 sur les vacances scolaires) + le 3x3 Entreprise + le BCMF qui veut

mettre en place du 3x3  + l’Open en fin de saison. Toutes les idées sont les bienvenues. Faire un bel Open
Acess pour clôturer cette saison.

- Basket Loisirs : présentation des propositions du  groupe de travail : sondage auprès des licenciés fin
octobre puis groupe de travail quand les résultats seront tombés.

POLE TERRITOIRE : 

- Précision sur le montage des poules et les différentes formes de pratique selon les niveaux (U9, U11PP,
U11GP)

- Open C Jallon :  11 équipes F et 15 G engagés en D1. Attention à la dispo des élus
- Challenge fair-Play sur les finales : liste des clubs retenus

Infos de JJB: l’EVA organise « Faites du Basket » 

KC : problème de réponse aux mails de la CDO 

La réunion se termine à 21h15 

La Secrétaire Générale,      Le Président,
Claudine ZENTAR       Jean-François BOURGEON


